

TC Öpfingen blickt auf erfolgreiches Jahr zurück

Hauptversammlung: Kassenlage stimmt, Ergebnisse passen – Damen-Aufstieg als Höhepunkt – Vorstand bestätigt

Der Tennisclub Öpfingen hat jetzt bei der Hauptversammlung auf ein gelungenes abgelaufenes Jahr zurückgeblickt. Außerdem standen Neuwahlen auf dem Programm.

Vorstandschef Ulrich Engst freut sich, dass viele TCÖ-Mitglieder gekommen waren. Auch Ehrenvorstand Horst Weiss sowie Bürgermeister Andreas Braun waren vor Ort. Engst berichtete vom Vereinsgeschehen im Vorjahr, den getätigten Investitionen und Instandhaltungsmaßnahmen sowie von vielen geleisteten Arbeitsstunden. Anschließend bedankte er sich bei seinen Ausschussmitgliedern, Betreuern und Mannschaftsführern für die gute Zusammenarbeit. Den vielen Ehrenamtlern gelte ein besonderer Dank, so Engst.

Danach berichtete Schriftführerin Geli Schadel über die Arbeit der Vorstandschaft. Kassiererin Sonja Reichart erläuterte die Einnahmen und Ausgaben des Vereins im Jahr 2015. Der Kassenstand sei positiv, so Reichart. Die Kassenprüfer hatten nichts zu beanstanden und lobten die „tadellose Kassenführung“. Sportwart Heiko Kramer berichtete anschließend über das Geschehen auf den Tennisplätzen sowie über die Verbandsrunde, an der sieben TCÖ-Mannschaften teilnahmen, die fast alle mit einem dritten Platz die Saison beendeten.

Sieben Mannschaften nehmen an Verbandsrunde teil.

Die Damen 40 machten eine Ausnahme: Dem Team gelang die Meisterschaft und somit der Aufstieg in die Verbandsliga. Es war der sportliche Höhepunkt des TCÖ-Sommers 2015. Auch in der kommenden Saison werden wieder sieben Mannschaften an der Punkterunde teilnehmen, sagte Heiko Kramer.

Jugendwartin Margot Köhler berichtete schließlich über das Sommertraining, die Verbandsspiele der Juniorenmannschaft sowie die Vereinsmeisterschaften. Die Entlastung der Vorstandschaft durch Andreas Braun wurde von der Versammlung einstimmig erteilt.

Die Leitung der Vorstandswahlen und Kassenprüfer übernahm der Bürgermeister anschließend ebenfalls. Alle Vorstände und Ausschussmitglieder sowie die Kassenprüfer wurden von der Versammlung einstimmig gewählt. Vorstandschef bleibt Uli Engst, der Zweite Vorsitzende ist Holger Pfeifer, Kassiererin ist Margot Köhler, Schriftführerin bleibt Geli Schadel, den Jugendwartsposten übernimmt Julian Mall. Sportwart Heiko Kramer wurde erneut wiedergewählt. Technischer Leiter beim TCÖ ist Wilfried Mall. Ausschussmitglieder sind Alwin Helne sowie Tobias Köhler. Kassenprüfer sind Edeltraud Engst und Sonja Reichart.

Anschließend informierte Bürgermeister Andreas Braun über den aktuellen Stand bei der Planung und Sanierung der Sportanlagen. Der ausscheidenden Kassiererin Sonja Reichart, die ihr Amt zehn Jahre innehatte, überreichte Vorstandschef Engst ein Abschiedsgeschenk und bedankte sich für die Arbeit.



Beim TC Öpfingen stand die Hauptversammlung auf dem Programm.
